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Die Frage ist hier halt in wie weit macht es (aus wirtschaftlicher Sicht) Sinn für NVIDIA
Ressourcen für die Entwicklung von Webtreibern für die Pascal Architektur abzustellen und hier
sehe ich ehrlich gesagt schwarz. NVIDIA stellt die Webtreiber ja nicht für die Community zur
Verfügung sondern sie richten sich an Nutzer der MacPro Plattform und dienen hier primär
dazu die neueren Quadro Karten (Maxwell Architektur) mit OS-X Unterstützung zu versehen.
Nun ist es so, dass der MacPro in der gewohnten offenen Form (MacPro5,1) leider inzwischen
definitiv zum Alteisen gehört und es mehr als absehbar ist das kaum noch jemand in diese
Plattform investieren wird. Der neue (alte) MacPro setzt auf AMD Grafik und ist durch den
Benutzer auch nicht erweiterbar sprich hier ist schlicht kein Markt mehr gegeben der es
rechtfertigen würde Geld und Ressourcen in die Entwicklung neuer Treiber zu investieren.
Nvidia wird davon auch nicht abweichen denn die Community ist einfach zu klein als das sich
das irgendwie spürbar in der Marge niederschlagen würde wenn plötzlich alle Hackintosher
keine neuen NVIDIA Karten mehr kaufen würde weil die einfach nicht mehr laufen unter OS-X...
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